



En relación a la moción de censura en el ayuntamiento de Priego, desde CNT-Priego quisiéramos hacer una reflexión.

En primer lugar queremos señalar que estas batallitas políticas no forman parte de nuestra guerra. La nuestra está en la lucha por los derechos laborales y sociales, luchas que se libran en los campos, los barrios, las escuelas, los hospitales, los tajos...y no en las instituciones (por muy cercanas que pudieran estar del ciudadano, como son los ayuntamientos). En el caso de Priego con

mayor motivo por cuanto no vemos otra cosa en la moción de censura que un "quítate tú, que me pongo yo". Bien es cierto que la corrupción estructural del PP merecería como mínimo su expulsión de toda institución (no sólo del gobierno del Estado) y que a la sombra del Poder pudieran hacer "propósito de enmienda" en lugar de enmiendarse más y más (y con ellos a todo el país y su "marca"). Pero vemos que el PSOE tampoco está exento de corrupción precisamente y que en el caso de Priego, por ejemplo, difícilmente van a remunicipalizar un servicio como el agua (que consideramos fundamental y prioritario) aquellos que lo privatizaron en su día. Vemos en definitiva que detrás de la moción de censura no hay un proyecto alternativo, sólido, riguroso y diferente al capitaneado por el PP, y si fuera así la pregunta es obvia: ¿Por qué no se planteó un gobierno de coalición desde el comienzo de la legislatura?.

Vemos además que el equipo sustituto no es mejor que el actual y que puede estar movido por cuestiones más personales que otra cosa (de esta manera José Manuel Mármol, a quien le gusta presentarse como SENADOR -no como concejal- podrá decir ahora que es ALCALDE en su carrera política) dándose la paradoja añadida que la agrupación del PSOE en Priego está más que convaleciente y que el nuevo alcalde será apoyado por un partido desaparecido (PA) y por un concejal de Participa con pocos votos y que, en el caso de participar en el nuevo gobierno municipal, será fagocitado, ninguneado o quemado (cuando la fuerza de Participa sería mucho mayor y más independiente si se ejerciera fuera de ese Gobierno...ya que para aprobar algo sería fundamental su voto).

Con una Agrupación Local del PSOE prieguense languideciendo, un PA desaparecido, un Participa muy débil, un nuevo gobierno municipal sin proyecto claro y diferenciado, y sin un equipo que destaque con respecto al actual, no vemos en la moción más que el politiquero acostumbrado que, lejos de cambiar en profundidad la apatía de nuestro pueblo, conseguirá por el contrario que en las próximas elecciones el PP alcance la mayoría absoluta mientras los otros, en el mejor de los casos, quedarán estancados.

En cualquier caso, nos gustaría que esta emoción contra la moción de censura inaugurara una etapa nueva de emociones protestando por todo aquello que aqueja a la ciudadanía prieguense (que no son pocas cosas) y que nosotros como sindicato, o cualquier otro, no tuviéramos apenas una presencia virtual en la localidad.

En el caso de CNT, como sindicato que no quiere ni tiene subvenciones, ni liberados, desearíamos que las

emociones pasaran a la pelea y a la denuncia para combatir las crecientes desigualdades y precariedades laborales en el campo, los servicios y la poca industria de la comarca. Como sindicato combativo que somos (y no burocrático) exigimos a los afectados que se pongan a la cabeza de sus reivindicaciones (que detrás de ellos tendrán todo el apoyo desinteresado de los diferentes sindicatos que conforman la CNT) algo que la apatía y el miedo parece frenar en una localidad que puede emocionarse por las mociones, pero no tener ninguna emoción por las reivindicaciones.